
Subject: Mut zum Toupet-wer kann mir helfen?
Posted by zender2307 on Wed, 05 May 2010 01:01:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo an alle Mitglieder und Mitbetroffene 

Kurz zu mir: Ich bin 22 Jahre alt,leide seit ich 16/17 bin an Haarausfall,und mittlerweile habe ich
nur noch an den Seiten und hinten volles Haar (voll ist auch wieder übtertrieben aber naja)
Geheimratsecken bis zum Horizont und aufm Kopf ists auch ganz schön mau,lediglich
Flaumhaar.
Bin ein junger selbstbewusster Mann und sehr lebensfroh,doch die Sache macht mir echt zu
schaffen.Gehe im Freundeskreis nur mit Mütze raus,seit 2-3 Jahren,nur die wenigsten wissen
wie es um meine Haare steht.Nur auf der Arbeit muss ich natürlich ohne Mütze
rumlaufen-dafür benutze ich dann ne menge richtig starkes haarspray und überdecke die
Stellen in dem ich von hinten nach vorne kämme,sieht sehr lustig aus aber naja...
Glatze ist mir zu krass,vor allem weils bei mir richtig richtig scheiße aussehen würde,dünnes
gesicht,helle käsige Haut,sieht nicht gesund aus mit Glatze bei mir.Gibt ja Leuten denen steht
das sehr gut,aber bei mir-undenkbar.
Die Lebensqualität ist schon eingeschränkt,wie gesagt ohne Mütze kriegt mich keiner zu
Gesicht (außer meine Freundin,die ich über alles liebe weil sie voll und ganz hinter mir steht
und naja das ist wirklich ne bildhübsche frau und die könnte jeden Mann
haben,selbstverständlich find ich das nicht,gibt bestimmt viele Ladys die wegen sowas Schluß
machen,wobei man sich dann fragen muss obs wirklich Liebe ist/war) 
Ich hab soweit schon alle Alpecins/Dr Hottings/Liquids/Tonsuren/Shampoos durch und wie
erwartet hat mich das außer weiterhin meine Haare auch schon viel Geld gekostet.Regaine
kommt für mich nach Sorgfältigem Lesen des Forums ebensowenig in Frage wie FIN ...
Tja;haartransplantation ist auch für mich riskant,ich hab Angst davor das mir irgend so ein
Moser die Haare richtig versaut...

Nun zum eigentlichen Thema (sorry wegen der langen Vorgeschichte)

Nach langer Recherche bin ich zum Entschluss gekommen mir ein Haarteil erstellen zu
lassen.Contact Skin und Svensson fallen bei mir aufgrund der oft genannten Nachteile aus, bei
mir ganz 0
in der Nähe ist : SCHILLO Skinlight 
Dadrüber gibts im Forum nur wenig Erfahrungen 
Ich selber hab mir auf der Homepage mal die Filmchen angeguckt 
(Berichte bei Fit for Fun,Spiegel,Stern,BIZZ)
Also ich muss sagen,das ganze wirkt auf mich seriös und auch die Filme sind meiner Meinung
nach echt gut.
Beide Schillos (Senior und Junior) tragen ja selber ihre Haarteile und naja sieht echt genial aus
(auch bei Fit for Fun der Belastungstest : Schwimmen,Achterbahn-no problem)
Also lange Rede kurzer Sinn- aufgrund der Nähe zum WOhnort und meinem ersten Eindruck
würd ich mir das gern mal anschauen und meine Frage: Was halter ihr davon,habt ihr
Erfahrungen???
Kosten würde mich das ganze so 1- 2000 Euro und halten soll das ganze 1 Jahr (Das Haarteil
an sich)..ist jederzeit abnehmbar und joar kleben krieg ich denk ich mal dank der vielen Tipps hier
hin!
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Und gerne hör ich mir auch Alternativen an...

Womit habt ihr gute Erfahrungen,was haltet ihr davon...
Eure Meinung interessiert mich..
Danke schon mal im Vorraus
Mfg
Tobi 

Subject: INFO: Hintergrundinfo für erste Beratung
Posted by semprecapelli on Wed, 05 May 2010 06:57:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Lieber Tobi.

Es ist wichtig, dass Du Toupets einmal in natura siehst und fühlst. Von daher können wir Dir
der Einfachheit halber nur raten den erwähnten Beratungstermin in Deiner Nähe zunächst
wahrzunehmen.

Du solltest aber folgende Kleinigkeiten im Hinterkopf haben:

- die natürlichsten Toupets halten bei normalem 24/7 Gebrauch definitiv keine 1 bis 2 Jahre -
das ist lediglich ein Werbeversprechen 

- die in den Filmchen gezeigten Toupets sind völlig normale Toupets, also keine wie auch immer
gearteten Supersondergeheimentwicklungen 

- wenn Du Dir ein paar Entscheidungen und Handgriffe selber zutraust, dann könntest Du EUR
1.000 bis EUR 1.500 bei gleichem Ergebnis sparen 

Viel Glück, wir drücken die Daumen!

Gruß
sempre capelli-Team

Subject: Aw: INFO: Hintergrundinfo für erste Beratung
Posted by zender2307 on Wed, 05 May 2010 11:20:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo

Danke erstmal für diese ersten Infos...hab direkt ein paar Fragen dazu:

- Das mit den 1-2 Jahren hab ich mir halt eh schon gedacht,aber Preis ist erst mal
Nebensache,denn ich fühle mich einfach so ohne Müztze nicht schön und wenn ich dann
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halt viel Geld ausgeben muss für ein dann aber "unsichtbares" oder schönes Haarteil ist das
okay

- Sprich: Schillo macht auch nichts anderes wie ein anderer Zweithaarhersteller? Ich mein was ist
mit dieser speziellen Folientechnik und der eigenen Kopfanpassung,die dort gemacht wird,hab
auch schon Firmen gesehen die das dann nicht machen.Also sieht ja mal wirklich identisch
aus,klar jede Firma wirbt natürlich nicht mit irgendwelchen schlechten Fallbeispielen...is auch
klar,aber was mich besonders beieindruckt hat: Ich will mit meinem Haarteil schwimmen gehen
(1x Monat) und auch mal Achterbahn fahren, großartig Sport mach ich ansonst nicht. Und im
Vergleic zu CS oder so kann man das HT jederzeit abnehmen.Naja,wie gesagt suche auch Leute
die mit Schillo schon Erfahrung haben,findet man im ganzen Internet nicht,schon komisch. Ich
mein CS und Svensson mit ihren Knebelverträgen davon hört man ja nur negatives (fast) 

-Ich würde auch eine weite Wegstrecke in Kauf nehmen wenn mir jemand ne gute Alternative
nennt wo man(n) a) gut beraten und b) auch dann (von mir aus auch etwas teure,aber dann auch
anständige) Haarteile bekommt,finde hier nach fast DUrchlescen aller Beiträge immer nur sehr
viel negatives  

Subject: Aw: INFO: Hintergrundinfo für erste Beratung
Posted by Maik20 on Wed, 05 May 2010 11:41:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Es ist wirklich so, wie es viele hier immer wieder sagen.

Also mach am Besten eines: Setz dich an deinen PC, geh ins Internet und such Zweithaarstudios
und Anbieter raus, die relativ in deiner Nähe sind. Und mit Nähe mein ich maximal 200km. (Ich
bin für mein HT letztens über 400km gefharen...).

Dann machst du Termine. Ggf. nimmst du Urlaub dafür.

Versuch so viel Erfahrung wie möglich zu sammeln!

Ich weiß, das klingt schwer und zeitaufwändig. Aber fast Jeder ist mit seinem ersten System
unzufrieden. Auch oftmals deshalb, weil es eine überstürzte Aktion war und der Drang nach
vollem Haar viele andere Dinge ausgeblendet hat.

Tu mir einen Gefallen und lass dich auf keine Verträge ein, die kostenintensiver als 1000€ und
länger als 1 Jahr sind.

Subject: Aw: INFO: Hintergrundinfo für erste Beratung
Posted by estrella2612 on Wed, 05 May 2010 19:51:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,
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ich kann den anderen nur recht geben. Geh auf keinen Fall nur in ein Studio auch bei mir war es
damals eine schnelle Entscheidung und ich hab mich überhaupt nicht wohl gefühlt und mich
danach erst richtig informiert. Du musst die haare spüren ansehen und dich durch
unterschiedliche Systeme kämpfen. Es ist natürlich immer blöd und unangenehm immer
wieder sein Leid in verschiedenen Studios zu erläutern aber tu es....

Ich bin zwar eine Frau und kann vielleicht nicht so viel zu Herrentoupets sagen aber
wahrscheinlich spielt männlein oder weiblein keine große Rolle.

Ich weis das Knoche zum Beispiel auch schöne Systeme hat google mal die haben auch den
Vorteil das Sie unverbindliche Hausbesuche machen. Schau es dir an musst nicht noch irgendwo
hin fahren. 

LG
estrella

Subject: Aw: INFO: Hintergrundinfo für erste Beratung
Posted by Maik20 on Thu, 06 May 2010 07:57:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Das mit den Hausbesuchen is nich mehr aktuell.

Ich habe dort auch schon angefragt. Die sind damit total überlastet.

Subject: Aw: INFO: Hintergrundinfo für erste Beratung
Posted by estrella2612 on Thu, 06 May 2010 08:05:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,

das mit den Hausbesuchen soll nicht mehr aktuell séin? Komisch liegt vielleicht am Wohnort da
ich letzte Woche Mittwoch noch jemanden bei mir hatte und es null Problem war.

Subject: Aw: Mut zum Toupet-wer kann mir helfen?
Posted by zender2307 on Thu, 06 May 2010 13:27:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Das ist mir eh zu weit weg Knoche...und wirkt en bisschen unmodern wenn ich mal so frei sein
darf das anzumerken

In meiner Nähe gibts einfach nicht soviel,die meisten Studios arbeiten mit CS,was ich aufgrund
vieler Berichte hier auf gar keinen Fall in Erwägung ziehe

Werde demnächst mal nach duddweiler zu Schillo fahren und mich beraten lassen
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hmmm

Subject: Aw: INFO: Hintergrundinfo für erste Beratung
Posted by Maik20 on Fri, 07 May 2010 10:30:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

estrella2612 schrieb am Thu, 06 May 2010 10:05Hallo,

das mit den Hausbesuchen soll nicht mehr aktuell séin? Komisch liegt vielleicht am Wohnort da
ich letzte Woche Mittwoch noch jemanden bei mir hatte und es null Problem war.

Dann liegts am Wohnort. In Berlin ist das jedenfalls nich möglich mit den Hausbesuchen.

Zitat:
Knoche...und wirkt en bisschen unmodern

Das stimmt allerdings. Haben auch schon viele gesagt.
Man brauch ja nur auf deren Website gehen...

Aber ansonsten sind die Top. Vom Service her, auch von den Produkten und Preisen.

Subject: Aw: Mut zum Toupet-wer kann mir helfen?
Posted by daytrader on Sat, 08 May 2010 17:18:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wie sieht denn das Zweithaar nach einem halben oder dreiviertel Jahr aus? Zweithaar ist ja
extrem pflegebedürftig und anfällig.

Ich selber bin begeisterter CS Träger, bekomme aber alle 1-2 Monate ein komplett neues Teil in
frischer Qualität. Nach 2 Monaten ist dieses Zweithaar aber schon arg strapaziert..... 

"Jederzeit abnehmbar".......das Schillo System sieht ja auch recht dünn aus. Wielange braucht
man denn um das wieder "drauf zubauen"? Bei CS gehen inkl. Reinigung 1-2h drauf, wäre mir
zuviel um es mal eben abzunehmen. Geht das bei Schillo einfacher bzw. schneller?

Subject: Aw: Mut zum Toupet-wer kann mir helfen?
Posted by BigSteve on Sat, 08 May 2010 17:59:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hab mir mal die Filmchen angeguckt auf der Website. Die Haarteile sehen schon gut aus   , aber
auch nicht besser als andere und manchmal dreht er die in die Kamera und man kann drunter
gucken und dann siehste dass das nix außergewöhnliches ist    Aber das wurde ja schon
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gesagt   

Ich find manche Stellen oberpeinlich z.B. die Cabrioraserei. Ist war lustig, musste auch echt
lachen, aber jedes toupet würde halten, wenn man will   das es hält, nur hier sollte das fremde
nicht halten, damit die eigenen Teiel besser wirken wohl.    

Und noch was... wenn die Leute immer ihr haarteil für die Kamera mit einer Bewegung
innerhalb von Sekunden abmachen... das ist echt verarsche pur  ... das geht definitiv nicht wenn
es gut verklebt ist, war wohl nur draufgelegt. Wären die so Cabrio gefahren wär das voll in die
Hose gegangen...   

Frag mich immer wieder, warum Verkäufer denken das die Kunden blöd sind   

BigSTeve

Subject: Aw: Mut zum Toupet-wer kann mir helfen?
Posted by daytrader on Sun, 09 May 2010 09:56:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Fahre selber Cario, halten tut auch CS. CS bekommt man auch bei einer Rauferei nicht vom Kopf.
Das ist nicht das Thema. CS kann man theoretisch auch jederzeit abnehmen, ist halt nur Arbeit. 

Ich vermute die Haarsysteme nehmen sich alle nicht viel.

Aber ich glaube nicht, daß es bessere Alternativen gibt, wenn man ein aufgestelltes Pony will.
Noch dünner und unsichtbarer als eine 0,03 mm dünne Folie wird nicht gehen.....

Ich laufe nach dem waschen sogar mit stark rückwärts gekämmten Haaren rum...meine
Freundin hat nichts gemerkt.

Subject: Aw: Mut zum Toupet-wer kann mir helfen?
Posted by Maik20 on Mon, 10 May 2010 11:26:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ist doch wurstegal welches System das ist. Man bekommt mit allen Systemen hervoragende
Ergebnisse hin.

Der Punkt ist die Verklebung: Das speilt auch die Dicker der Montur keine große Rolle.

Subject: Aw: Mut zum Toupet-wer kann mir helfen?
Posted by daytrader on Mon, 10 May 2010 12:05:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Es ist nicht egal. Bei meinem ersten und einzigen Studiobesuch wurden mir noch 2 andere
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Systeme als CS angeboten. Diese waren zum Teil deutlich dicker. Da merkt jeder der über den
Kopf fährt, daß das nicht echt ist. Über den Haaransatz bei stärkeren Systemen brauchen
wir nicht weiter zu reden.

Wem das nicht wichtig ist dem kann es egal sein.

Subject: Aw: Mut zum Toupet-wer kann mir helfen?
Posted by Maik20 on Tue, 11 May 2010 11:29:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Das hängt dann wohl von der Haarlänge ab. Denn bei kurzem Haar merkt man es vielleicht,
bei langem Haar definitiv nicht. Sofern es gut verklebt ist.

Der Ansatz ist überall gleich realisierbar. Ist ja logisch. Was hat das mit der Dicke zu tun...    

Subject: INFO Basismaterialstärke und Natürlichkeit
Posted by semprecapelli on Tue, 11 May 2010 12:15:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Maik20 schrieb am Tue, 11 May 2010 13:29...Der Ansatz ist überall gleich realisierbar. Ist ja
logisch. Was hat das mit der Dicke zu tun...

Wenn immer genügend Haare über die vordere Materialkante fallen und es nur um das
Sehen geht, dann spielt die Dicke des Basismaterials tatsächlich keine bzw. nur eine
untergeordnete Rolle.

Aber wenn es um zurückgekämmte, stirnfreie Frisuren und das Fühlen geht, dann ist das
Gegenteil, nämlich die Dünne des Basismaterials für eine größtmögliche Natürlichkeit
entscheidend.

Gruß
sempre capelli-Team

Subject: Aw: Mut zum Toupet-wer kann mir helfen?
Posted by daytrader on Tue, 11 May 2010 13:21:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Maik20 schrieb am Tue, 11 May 2010 13:29
Der Ansatz ist überall gleich realisierbar. Ist ja logisch. Was hat das mit der Dicke zu tun...    

Hä? Du hast schon mitbekommen, daß der TE die Haare zurückkämmen bzw. aufstellen
möchte? .........schau dir die Bilder von Travolta an, da erkennt man den Haaransatz sogar trotz
Makeup..........und der hat schon nicht das dickste Material. Jetzt erzähl mir nochmal, daß es
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da nicht auf die Materialstärke ankommt

Subject: Aw: Mut zum Toupet-wer kann mir helfen?
Posted by Maik20 on Wed, 12 May 2010 07:56:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wenn man sich gut anstellt, dann spielt das keine Rolle.

Du brauchst doch nur deine Haare vom HT selbst mit ankleben. Die Technik kennt man ja wohl
mittlwerweile...
Dann musst du zwar öfters neu verkleben, aber es sieht immer täuschend echt aus und die
Montur-Dicke spielt wie gesagt keine Rolle...

Subject: Aw: Mut zum Toupet-wer kann mir helfen?
Posted by Gerd on Wed, 12 May 2010 07:57:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Also hier mal meine bescheidene Meinung zum Haaransatz.

Es wird ja immer gesagt, dass man die besten Ergebnisse am Haaransatz mit Lace erreicht. Nur
hab ich auf Fotos und schon oft live Laceansätze gesehen und war erschrocken. Sowas
würde ich mir niemals...ich betone niemals aufsetzen lassen. Entweder waren die Haare
unnatürlich dicht geknüpft. Dann war das Lace unsichtbar.Oder die Haare hatten eine
natürliche Dichte, dann sah man Knoten und Lace. Das sieht völlig unnatürlich aus, man
sah das Lace wenn man etwas näher ran ging meist richtig gut. Die Haare waren  viel zu
gleichmäßig geknüpft. Meistens ist der Rand am Ansatz auch noch glatt abgeschnitten und
damit ist die Unnatürlichkeit und Auffälligkeit perfekt.

Ich mach das so:
Ich trage ja ein Folienteil das dicker als CS ist. 
Da ich einige Maskenbildner Kurse belegt habe, weiß ich wie man künstliche Teile (Narben,
Nasen, Beulen, Bärte, Haarteile) kaschiert. 

1. Das wichtigste ist, dass der Rand am Ansatz nicht gleichmäßig sondern in
unregelmäßigen Bögen geschnitten ist. (siehe Grafik)
Je regelmäßiger, oder gleichmäßiger der Ansatz geschnitten ist...je auffälliger ist er. 

2. Den Ansatz nur mit Flüssigkleber verkleben, weil der die dünnste Klebeschicht hat im
vergleich zu Tape. 

2.Ich benutze meistens Aquabond oder Ultra Hold. Beide schädigen weder das Haar noch die
Montur. Das heißt ich streiche den Kleber auf den Kopf ca 3 - 5 mm  über den Rand der
Montur hinaus, sodass die Haare etwas mit festkleben (ja erklärt mich ruhig für verrückt)
Dadurch ist  für ca. 3 Tage nicht das geringste vom Ansatz zu sehen und es sieht völlig
natürlich aus. Weitere drei tage ist es fast perfekt. Und nach 6 Tagen klebe ich sowieso neu. 
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Fazit.... auch bei Rückwärtsfrisuren ist die dicke des Materials zweitrangig, wenn gut verklebt
ist, da uns die Optische täuschung zugute kommt. Dünnere Materialien sind aber noch
unsichtbarer, halten aber auch viel kürzer. 

Gruß  Gerd

File Attachments
1) AnsatzGrafik.pdf, downloaded 394 times

Subject: Aw: Mut zum Toupet-wer kann mir helfen?
Posted by daytrader on Wed, 12 May 2010 08:08:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Stimme dir eigentlich in allem zu mit dem Unterschied, daß ich CS verwende. Ich denke der
dünne Ansatz ist schon ideal.

Gibt es eigentlich jemand der der Meinung ist, daß sich der Ansatz mit einem anderen System
besser machen läßt als mit CS? 
Ich kenne nur 3 Systeme (welche die beiden anderen waren, kann ich nichtmal mehr sagen, mir
wurden beim ersten Studiobesuch 3 System vorgestellt).

Bei CS läßt sich diese Wellenbewegung aus deiner Grafik denke ich nicht umsetzen. Bei CS
sind die Haare ja durchgesteckt. Ich habe einmal zuviel des Randes weggeschnitten und man die
durchgezogenen Haare in Form von schwarzen Punkten gesehen (ich weiß jetzt nicht wie ich
das beschreiben soll, aber es sah total unnatürlich aus).

Ich sehe halt zu, daß ich keinen Monchichiansatz mache, sondern meinem Alter entsprechend
den Ansatz nicht ganz soweit nach vorne lege und durch meine Kopfform sieht man so auch
immer kleine GHE.

Subject: Aw: Mut zum Toupet-wer kann mir helfen?
Posted by Voku-hila on Wed, 12 May 2010 08:14:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

*Wow* es ist schon immer wieder überraschend.. man lernt wohl nie aus - auch im Thema
Haarausfall ... 

  

Subject: Aw: Mut zum Toupet-wer kann mir helfen?
Posted by Gerd on Wed, 12 May 2010 08:16:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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daytrader schrieb am Wed, 12 May 2010 10:08Stimme dir eigentlich in allem zu mit dem
Unterschied, daß ich CS verwende. Ich denke der dünne Ansatz ist schon ideal.

Ja klar, sagte ich ja. Je dünner das Material, je besser. Aber es geht halt auch leichter kaputt.

daytrader schrieb am Wed, 12 May 2010 10:08

Bei CS läßt sich diese Wellenbewegung aus deiner Grafik denke ich nicht umsetzen. Bei CS
sind die Haare ja durchgesteckt. Ich habe einmal zuviel des Randes weggeschnitten und man die
durchgezogenen Haare in Form von schwarzen Punkten gesehen (ich weiß jetzt nicht wie ich
das beschreiben soll, aber es sah total unnatürlich aus).

Hmm...kann ich mir jetzt nicht vorstellen. Meine Teile sind geknüpft. Weiß nicht wie du das mit
den Punkten meinst!

daytrader schrieb am Wed, 12 May 2010 10:08
Ich sehe halt zu, daß ich keinen Monchichiansatz mache, sondern meinem Alter entsprechend
den Ansatz nicht ganz soweit nach vorne lege und durch meine Kopfform sieht man so auch
immer kleine GHE.

Ja, das ist gut. GHE sind auch immer ein gutes Mittel um Natürlichkeit vorzutäuschen. 

Subject: Aw: Mut zum Toupet-wer kann mir helfen?
Posted by daytrader on Wed, 12 May 2010 08:31:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@gerd

hmm kaputt geht da eigentlich nicht. Ich weiß nicht, ob du CS kennst, aber diese dünne Folie
ist sehr dehnbar, die kann man ordentlich zeihen, ohne das was kaputt geht. Ich verwende jedes
Teil mittlerweile 2 Monate und trages CS insgesamt über ein Jahr und klebe alle 14 Tage
neu.....kaputt gegangen ist da noch nie was.

Tja wie soll ich das erklären.....die Haare laufen unter der Folie lang und kommen an anderer
Stelle wieder raus, halt einfach durchgezogen. Schneidet man nun direkt in die Haare rein, dann
sieht man die verlaufenden Haare unter der Folie in Form von dunklen Punkten(bei blonden Haar
eventl. weniger zu sehen). Läßt sich blöd erklären, muss man gesehen haben.

Hattest du schonmal CS? Wie fandest du es von der Natürlichkeit her, abgesehen vom Ansatz?
Ich komme mit meinem damals gekauften 10er Pack noch ca. 8 Monate hin, dann stehe ich vor
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der Wahl wieder ein 10er Pack CS oder was anderes? Ich kann mir nur schwer vorstellen, daß
dieses dünne Foliensystem noch zu toppen ist, was die Natürlichkeit angeht....lasse mich
aber gerne eines besseren belehren. Aber dieser ansatz und auch das man über den Kopf
streichen kann und es sich wie eine normale Kopfhaut anfühlt, das sind Punkte die mir wichtig
sind.

Die Sache mit dem verkleben und der ganzen Arbeit soll mal außer Acht gelassen werden. Ich
mache alles selber und bilde mir ein dies mittlerweile bestens zu können. Mir geht es nur um
das Ergebniss.

Subject: Aw: Mut zum Toupet-wer kann mir helfen?
Posted by Gerd on Wed, 12 May 2010 08:56:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

daytrader schrieb am Wed, 12 May 2010 10:31
Hattest du schonmal CS? Wie fandest du es von der Natürlichkeit her, abgesehen vom Ansatz?
Ich komme mit meinem damals gekauften 10er Pack noch ca. 8 Monate hin, dann stehe ich vor
der Wahl wieder ein 10er Pack CS oder was anderes? Ich kann mir nur schwer vorstellen, daß
dieses dünne Foliensystem noch zu toppen ist, was die Natürlichkeit angeht....lasse mich
aber gerne eines besseren belehren. Aber dieser ansatz und auch das man über den Kopf
streichen kann und es sich wie eine normale Kopfhaut anfühlt, das sind Punkte die mir wichtig
sind.

Hallo, ich hatte noch kein CS, habs mir mal bei Maik hier aus dem Forum auf dem Kopf
angeschaut und von der Optik und vom fühlen her war kein großer Unterschied zu meinem
System festzustellen. So kenne ich CS allerdings nicht. Hab es selbst noch nicht ausprobiert.
Dass die Folie dehnbar ist kann ich mir vorstellen, das ist auch bei mir so. Allerdings wusste ich
nicht, dass CS auch so robust ist. Bin davon ausgegangen, dass man jeden Monat ein neues
braucht.
Was kostet so ein 10er Pack? 
Bin ja auch immer auf der Suche nach preiswerten Lösungen. Zufrieden bin ich ja wirklich
momentan, aber wenns bei gleicher oder besserer Qualität auch günstiger geht...warum
nicht? 
 
daytrader schrieb am Wed, 12 May 2010 10:31
Die Sache mit dem verkleben und der ganzen Arbeit soll mal außer Acht gelassen werden. Ich
mache alles selber und bilde mir ein dies mittlerweile bestens zu können. Mir geht es nur um
das Ergebniss.

Ja das stimmt. Ist bei mir ähnlich. Das Ergebnis ist das wichtigste!

Subject: Aw: Mut zum Toupet-wer kann mir helfen?
Posted by daytrader on Wed, 12 May 2010 09:06:11 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

Theoretisch könnte man CS noch länger tragen, wenn man es gut pflegt. Nach 2 Monaten ist
die Haarqualität allerdings nicht mehr ganz so gut (Haar etwas trockener, nicht mehr so
glänzend). Das ist der Grund warum ich dann ein neues Teil hernehme.

Ich verwende seit diesem Monat allerdings alle paar Tage mal abends so eine Pflegekur zum
aufsprühen die man nicht auswäscht, mal sehen, ob man am Ende einen Unterschied merkt.

Das 10er Pack kam so um die 1500 €. Da ich ausnahmslos alles selber mache kommen keine
Servicekosten dazu. Naja Kleber und Reiniger ist eher Pfennigkram auf die Dauer gerechnet.

Subject: Aw: Mut zum Toupet-wer kann mir helfen?
Posted by Gerd on Wed, 12 May 2010 10:31:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

wow...echt günstig. Wo kaufst du den 10er pack? Ich dachte immer den kann man privat
garnicht kaufen. 

Subject: Aw: Mut zum Toupet-wer kann mir helfen?
Posted by Maik20 on Fri, 28 May 2010 17:18:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Gerd schrieb am Wed, 12 May 2010 12:31Wo kaufst du den 10er pack?
Das würde mich jetzt allerdings auch interessieren...

Subject: Aw: Mut zum Toupet-wer kann mir helfen?
Posted by gogo on Tue, 08 Jun 2010 16:56:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi, habe schon alles ausprobiert und kann dir nur eine adresse empfehlen. [[ keine Werbung hier
]]], die arbeiten nur mit unbehandeltem europäischem Echthaar. Adresse findest du im Internet
viel Glück  [[ und im gleichen Post im Haarforum, wer die Werbung wirklich suchen möchte ]]

Werbung entfernt. alopezie.de
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